



みんな元気！ 学校元気！ ふるさと元気！

「元気！」 第6号



令和5年10月11日(水)発行 (りんどうヶ丘小ホームページQRコードです。給食やブログ等をご覧いただけます)

運動会をとおして身に付けた力

創立20周年という節目の運動会が、4年ぶりに入場制限なしで地区対抗競技も復活という形で開催できたことをうれしく思います。また、準備から運営、後片付けまでご協力いただいた保護者の皆様に心より御礼申し上げます。さて、「子供たちは行事で力を付ける！」とよく言われますが、今回の運動会で子供たちが身に付けた力はとても値打ちのあるものでした。



き 気持ちよく競技をするため
草1本無い運動場に仕上げる力！

よ よく見て、よく聞いて、
今大事なことを判断して行動する力！

ら ラストやゴールの瞬間まで
集中しつづける力！

つ つらいことがあっても
あきらめずにがんばる力！

こ 心と心をなかま同士で
つなぎ合わせる力！

これらのすばらしい力は、今後の学校生活や家庭生活に生かされてはじめてその値打ちを発揮することになります。ややもすると、行事が終わると気持ちの張りがなくなりがちです。いよいよ、後期となり、第3ステージが始まりました。身に付けた力が日常的に生かされ、さらなる活躍・飛躍につなぐことが出来る毎日にな

ることを期待しています。そのためには、「凡事徹底」が必要です。凡事徹底とは、ごく平凡なことを徹底してやり抜くという意味です。つまり、物事を成し遂げるには、当たり前前のことを当たり前前にできるか、徹底してできるかにかかっているということです。カー用品を取り扱う全国チェーン店の「イエローハット」創業者である鍵山秀三郎（かぎやまひでさぶろう）氏は、誰よりも早く会社に出勤し、トイレの便器を毎日素手で磨き続けられたことで有名ですが、自身の著書で様々な名言を残しておられます。

- ◎ 人間の心は、そう簡単に磨けるものではありません。ましてや、心を取り出して磨くことなどどうもできません。心を磨くにはとりあえず、目の前に見える物を磨ききれいにすることです。特に、人の嫌がるトイレをきれいにすると心も美しくなります。人はいつも見ている物に心も似てきます。
- ◎ 成功のコツは2つ。それは、「コツコツ」です。
- ◎ 足下のゴミひとつ拾えぬほどの人間に何が出来ましようか。
- ◎ もともと、世の中に「雑用」というものはありません。雑な心でするから雑用になるだけのことです。
- ◎ 根を養えば、木は自ら育ちます。
- ◎ 人が見捨ててしまいそうな小さな事でも紙一枚の厚さでいいから積み上げることが大切です。目には見えないけれども確実に積み上がっているのです。
- ◎ 人間は、義務でやらなくてもいいことをどれだけ出来るかということが、人格に比例していると思います。

私も、子供たちに負けないように、凡事徹底を大切にしながら、子供たちとともに夢を追いかけていきたいと思ひます。

<めざす家庭・地域像>

笑顔と元気がいっぱいの家庭・地域！ 安心して生活できる家庭・地域！ 子どもの夢実現を支える家庭・地域！